



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

in. S.F.

CÁMARA DE DIPUTADOS COMISIÓN DE MOVIMIENTO	
29 JUN 2023	
Recibido.....	16:18.....Hs.
Exp. N°.....	51980.....C.D.

51980

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, tome medidas a los fines de evitar la quema de basura en el predio deportivo del Club Atlético Colón, ubicado a la vera de la autopista Rosario - Santa Fe que se vienen realizando a diario y que afecta a vecinos de la región.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La situación de quema de residuos en el predio que tiene el Club Colon de la ciudad de Santa Fe, que se encuentra a la vera de la autopista que conecta esta ciudad con la de Rosario, es insostenible ya que se produce a diario.

Estos hechos afectan a muchos vecinos de la región de clubes y barrios privados de la zona norte de la ciudad de Santa Fe y Santo Tomé hace tiempo. En dialogo con un grupo de ellos, me expresaron su malestar a por la quema de basura en el predio deportivo.

Sabemos que las sustancias químicas liberadas por la quema de basura pueden hacer daño a las personas cuando respiran el humo, y al ambiente contaminación las plantas, la tierra y el agua.

Los efectos sobre la salud debido a la inhalación de humo pueden incluir irritación pulmonar y ocular, tos, dolores de cabeza, mareos, crisis de asma, entre otras patologías.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

El humo producido por la quema de basura podría tener consecuencias también a largo plazo, ya que la exposición crónica al mismo expone a los vecinos del lugar a algunos de los productos químicos que podrían ser tóxicos, carcinógenos humanos o que produzcan otros efectos sobre la salud.

Considerando lo expuesto, es importante que el PE Provincial tome medidas ante esta inquietante situación y de respuesta a las personas afectadas.

Por lo expresado anteriormente, pido a mis pares la aprobación del presente proyecto.

Sin otro motivo en particular, aprovecho la oportunidad para saludarlo atentamente.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.